

ORACIÓN QUE
ACOMPaña EL PROCESO
DE CORONACIÓN:

*“Madre, con tu Hijo
Divino*

*desciende a los caminos de
Nuestra Patria*

*para que, siguiendo
vuestras huellas,*

*encuentre la paz
verdadera y estable.*

*Patria, sólo tendrás
salvación si, en amor,*

*te unes a María y a su
Hijo.*

Amén”.

(HP 628).



Réplica de la corona de la Misión en construcción, con el nuevo elemento, la estrella, que simboliza a María como **“Madre y Educadora de nuestro Pueblo”**.

ESPERANZA

CONVERSIÓN

COMPROMISO

ENCUENTRO

FAMILIA

Con nuestro Padre, queremos ser un signo de ESPERANZA en la conducción de Dios, asumiendo el desafío de CONVERSIÓN personal, comunitaria y social que el tiempo actual nos exige, COMPROMETIENDONOS con el proceso país que vivimos y saliendo al ENCUENTRO de los demás, siendo FAMILIA en medio de nuestro pueblo.



- **Pentecostés, 5 de Junio de 1949**, el Padre Kantenich corona a la Mater en Bellavista
- **18 de enero de 2018**, la Corona de la Misión fue robada desde nuestro Santuario Nacional de Bellavista.
- **2018**, año marcado por la crisis de la Iglesia, que también nos afectó como Familia, por las dolorosas situaciones de abusos.
- **Inicios del 2019**, camino hacia la celebración del Jubileo de los 70 años de nuestra Misión del 31 de Mayo. Con urgencia se nos interpelaba a renovar la cruzada por el amar, pensar y vivir orgánicos. La Jornada Nacional de Dirigentes 2019 dió luces concretas para actualizar esta Misión.
- **Segundo semestre del año 2019**, el estallido social nos interpeló ante el desafío país. Un llamado a edificar una Patria más justa, fraterna y solidaria, una patria en paz y digna para todos. A su vez, el escenario de violencia e intransigencia, nos puso en alerta ante el peligro de la polarización.

A nivel de familias locales, se han ido desarrollando conversatorios, encuentros y reflexiones para comprender, comprometerse y colaborar en el proceso del país.

Despertó con fuerza el anhelo de coronar o renovar las diversas coronaciones a nuestra Mater, como signo de la confianza en la conducción de Dios, del desvalimiento ante la complejidad del proceso que vivimos y nuestra necesaria colaboración ante los desafíos nacionales. Este anhelo se unió a la consagración de la Patria a la Virgen María, por parte de nuestra Iglesia Nacional.
- **Pentecostés, 31 de Mayo de 2020**. Como fruto de este espíritu y de una consulta y reflexión general, queremos como Familia Nacional devolverle la Corona a la Mater.



Extractos de "En medio de los desafíos de Nuestra Patria, de Nuestra Familia y de Nuestra Iglesia, ¿coronar?" P. Juan Pablo Rovegno Michell, Bellavista, 14 de enero de 2020

